

## **Fernando Argüelles, pregonero provincial de la Semana Santa 2026**

**El acto tendrá lugar en el Convento de la Concepción de Guadix, a las 12:00 horas del sábado 21 de marzo**

---

**martes 17 de febrero 2026**

---



La Diputación de Granada ha designado al periodista Fernando Argüelles como pregonero provincial de la Semana Santa 2026, un nombramiento que reconoce una dilatada trayectoria profesional estrechamente vinculada al mundo de las cofradías, las tradiciones populares y la comunicación en la provincia. El acto del Pregón Provincial de la Semana Santa 2026 tendrá lugar el próximo sábado 21 de marzo, a las 12:00 horas, en el Convento de la Concepción de Guadix, futuro Museo Provincial de la Semana Santa granadina.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha destacado que “Fernando Argüelles representa como pocos el amor por nuestras tradiciones, el rigor periodístico y el conocimiento profundo de la Semana Santa granadina en toda su diversidad. Con este nombramiento, la Diputación quiere rendir homenaje a una trayectoria ejemplar y reforzar el carácter provincial de una Semana Santa que es seña de identidad cultural, social y patrimonial de Granada”.

Fernando Argüelles es una voz imprescindible de la Semana Santa granadina desde finales de los años noventa. Actualmente pone voz a las retransmisiones de la Semana Mayor en PTV Granada, habiendo desarrollado anteriormente esta labor en medios como Canal Sur, Telenieve

o Cadena SER. Asimismo, durante años ha firmado artículos en el diario IDEAL, centrados en el mundo cofrade, las costumbres y las fiestas tradicionales de la provincia.

A lo largo de su trayectoria, Fernando Argüelles ha pronunciado más de setenta pregones en toda Andalucía. En la provincia de Granada ha sido pregonero oficial de ciudades como Motril, Almuñécar, Huéscar o Albolote, además de la mayoría de hermandades de la capital y numerosas corporaciones de municipios como Diezma, Caniles o Peligros, entre otros. A esta extensa relación se suman pregones como el de la romería de la Virgen de la Cabeza, el Carnaval de Granada o el Corpus de la capital, organizado por los caseteros granadinos.

Hermano de la Cofradía de las Tres Caídas y Rosario de Granada, Argüelles es también autor de varios libros dedicados a la Semana Santa y colaborador habitual de publicaciones cofrades de toda Andalucía. Entre sus trabajos figuran el libro del centenario de la Coronación de la Virgen de las Angustias, editado por IDEAL, así como suplementos especiales dedicados a la Magna Mariana de Granada, la Coronación de la Patrona de Almuñécar o el Vía Crucis de la JMJ de Guadix. Igualmente sobresalen sus retransmisiones televisivas desde Roma con motivo de la Peregrinación de Mayor Dolor de Granada (2000), la Peregrinación de Hermandades del Rocío (2024) o la procesión del Cachorro y la Esperanza de Málaga (2025), además de numerosos programas dedicados a la romería del Rocío.

Su labor periodística le ha valido importantes reconocimientos, como el Premio Internacional de Periodismo Ciudad de Guadix, el Premio Andalucía de Periodismo o, más recientemente, el Premio de Comunicación Local de Andalucía, concedido por su participación en programas informativos de actualidad en PTV.

Vinculado al periodismo desde que, con tan solo 17 años, comenzó a trabajar como locutor en la Emisora Municipal de Peligros, Fernando Argüelles ha sido homenajeado a lo largo de los años por numerosos colectivos de Granada y su provincia. Tras conocerse su designación, Argüelles ha señalado que “poder pregonar ahora a toda la provincia en este acto de la Diputación Provincial es motivo de orgullo, pero también una gran responsabilidad, dada la importancia del acto y, sobre todo, del movimiento cofrade en cualquiera de los pueblos y ciudades de Granada”.